

Les effets du blocus américain sur les services à Cuba sont dénoncés



La Havane, 12 fév (RHC) Le président de l'Institut National des Ressources Hydriques, Antonio Rodríguez, a dénoncé aujourd'hui le fait que le blocus américain contre Cuba rende plus difficile la réalisation de projets et de programmes dans ce secteur vital.

À cet égard, il a souligné l'importance des liens avec les agences des Nations Unies pour générer les alliances et les fonds nécessaires à la mise en œuvre d'initiatives qui contribuent à la réalisation des Objectifs de développement durable.

Rodríguez a expliqué qu'afin de garantir le droit des enfants et des communautés vulnérables à un approvisionnement en eau sûr et rationnel, l'atelier sur le renforcement des stratégies WASH (eau,

assainissement et hygiène) se tient actuellement à La Havane.

Dans des déclarations à l'Agence cubaine de presse (ACN), le fonctionnaire a souligné que des réunions comme celle-ci offrent une vue d'ensemble du travail réalisé par le pays avec le soutien du Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF), du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), de l'Union européenne et d'autres mécanismes internationaux.

Ces partenariats permettent d'accéder à des ressources financières par différents canaux et de résoudre les principaux problèmes d'importation qui sont actuellement difficiles ou coûteux pour le pays en raison de la politique restrictive de Washington, a-t-il déclaré.

Il a illustré le soutien de l'Unicef au financement d'équipements, de matières premières et de produits de première nécessité, suite au récent passage des ouragans Oscar et Rafael et aux dégâts causés par l'activité sismique dans l'est de la nation caribéenne.

Cet atelier, qui se tient du 10 au 14 février à l'hôtel Meliá Cohiba, comprend également la participation de l'Institut international de l'eau de Stockholm (SIWI), de la Fondation IRIS pour le climat et d'organisations cubaines connexes telles que les ministères de la science, de la technologie et de l'environnement, de la santé publique et de l'éducation.

Au cours de la réunion, un aperçu du changement climatique dans le pays a été donné et les spécialistes présents ont souligné l'importance des processus de décentralisation dans les municipalités, de la promotion de la gouvernance territoriale et du renforcement des capacités au niveau local comme facteurs de dynamisation du développement, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376452-les-effets-du-blocus-americain-sur-les-services-a-cuba-sont-denonces>



Radio Habana Cuba